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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DO 
CONSELHO UNIVERSITÁRIO DA 
UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPÍRITO 
SANTO, REALIZADA NO DIA DOZE DE 
MARÇO DE DOIS MIL E NOVE, ÀS QUINZE 
HORAS E DEZ MINUTOS, NA SALA DAS 
SESSÕES, LOCALIZADA NO EDIFÍCIO DA 
ADMINISTRAÇÃO CENTRAL, SEDE DA 
REITORIA, NO CAMPUS UNIVERSITÁRIO 
“ALAOR DE QUEIROZ ARAÚJO”,               
SOB A PRESIDÊNCIA DO SENHOR                       
VICE-REITOR, PROFESSOR REINALDO 
CENTODUCATTE, E COM A PRESENÇA 
DOS SENHORES CONSELHEIROS: 
ARMANDO BIONDO FILHO, CARLOS 
ALBERTO REDINS, CRISTINA ENGEL DE 
ALVAREZ, EDEBRANDE CAVALIERI, 
GILBERTO COSTA DRUMOND SOUSA, 
MARIA APARECIDA SANTOS CORRÊA 
BARRETO, RENATO PIROLA, VALTER 
BRACHT, WALDIR CINTRA DE JESUS 
JÚNIOR, JOSÉ EDUARDO MACEDO 
PEZZOPANE, ANTÔNIO LOPES DE SOUZA 
NETO E ROGÉRIO ARAÚJO JORGE. 
AUSENTES, COM JUSTIFICATIVA, O 
MAGNÍFICO REITOR, PROFESSOR 
RUBENS SERGIO RASSELI, E OS 
SENHORES CONSELHEIROS: SONIA 
MARIA DALCOMUNI, AMARÍLIO FERREIRA 
NETO, EMÍLIO MAMERI NETO, ANTÔNIO 
CARLOS COUTINHO E MÁRIO CLÁUDIO 
SIMÕES.  AUSENTES, OS SENHORES 
CONSELHEIROS: MARCOS CEZAR BOELL 
FILHO, MARIA ZANUNCIO ARAÚJO, 
NOELLE DA SILVA E RAPHAEL SODRÉ 
CITTADINO. O REITOR DO PERÍODO 
IMEDIATAMENTE ANTERIOR É O ATUAL 
REITOR. 

                                                    
Havendo número legal, o Senhor Presidente 

declarou aberta a Sessão. 01. COMUNICAÇÃO: O Conselheiro Antônio 
Lopes de Souza Neto, com a palavra, comunicou que desde 2008 o 
Ministério do Planejamento, Orçamento e Gestão (MPOG) reajustou a taxa 
de contribuição de plano de saúde suplementar. Disse, em seguida, que 
atualmente os técnico-administrativos e professores desta Universidade que 
aderiram aos planos de saúde da GEAP - Fundação de Seguridade Social e 
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da Caixa de Assistência à Saúde da Universidade (CASUFES) recebem o 
valor de R$ 42,00 (quarenta e dois reais) por titular e dependente, e 
ressaltou, ainda, que essa contribuição já teve 03 (três) reajustes, sendo o 
valor vigente R$ 60,00 (sessenta reais). Diante disso, o Conselheiro 
questiona o porquê do referido reajuste não estar sendo repassado para 
aqueles que adotaram os mencionados planos. O Conselheiro Rogério 
Araújo Jorge, com a palavra, comunicou que está em tramitação na UFES o 
plano de desenvolvimento institucional para a capacitação dos servidores e 
ressaltou a grande dificuldade da implantação dos cursos no Núcleo de 
Treinamento de Servidores (NTS). O Conselheiro Renato Pirola, com a 
palavra, comunicou que nos dias 10 e 11 de março do corrente ano, ocorreu 
a aula inaugural no Centro Universitário Norte do Espírito Santo (CEUNES) 
para recepcionar os alunos que ingressaram nesse centro por meio do 
processo seletivo de 2009. Em seguida, agradeceu à Secretaria de Inclusão 
Social (SIS), à Secretaria de Assuntos Comunitários (SAC) e aos 
representantes do Diretório Central dos Estudantes (DCE) desta 
Universidade pela presença na referida recepção. O Senhor Presidente, com 
a palavra, respondeu ao Conselheiro Rogério Araújo Jorge que já foram 
aprovadas por este Conselho, normas e diretrizes que possibilitam a 
implantação de cursos de capacitação para os servidores da UFES. Quanto 
aos referidos reajustes dos Planos de Saúde CASUFES e GEAP, o Senhor 
Presidente comunicou que tem ciência desses reajustes, mas que não possui 
informações detalhadas a respeito do assunto e se prontificou a averiguar os 
dados e informá-los numa próxima reunião deste Conselho. O Conselheiro 
Antônio Lopes de Souza Neto, com palavra, informou que entrou em contato 
com o MPOG o qual confirmou os reajustes do valor per capita no que tange 
à assistência médica e odontológica dos servidores e seus dependentes. Em 
seguida, teceu comentários a respeito do processo n° 23068.064292/2008-95 
referente às operadoras que prestam assistência à saúde para os servidores 
da UFES, e destacou que a GEAP está querendo modificar as regras 
estabelecidas e reter parte do valor do reajuste que é benefício dos 
servidores. Finalizou, pedindo que a Administração da Universidade se 
empenhe na regularização imediata dos planos de saúde. O Senhor 
Presidente, com a palavra, informou que o Magnífico Reitor não pode 
comparecer a esta reunião porque foi a Brasília para discutir questões do 
Hospital Universitário “Cassiano Antonio Moraes” (HUCAM) e também 
participar da reunião da Associação Nacional dos Dirigentes das Instituições 
Federais de Ensino Superior (ANDIFES). 02. EXPEDIENTE: O Conselheiro 
Armando Biondo Filho, com a palavra, solicitou inclusão em pauta dos 
seguintes processos nos: 21.590/2006-29 – Departamento de Serviço 
Social/CCJE – Homologação do contrato nº 109/2006 celebrado entre a 
UFES e a Fundação Ceciliano Abel de Almeida (FCAA), do Primeiro e do 
Segundo Termos Aditivos ao referido contrato e aprovação da Prestação de 
contas final do supracitado contrato; 66.919/2008-42 – Hospital Universitário 
“Cassiano Antonio Moraes” (HUCAM) – Contrato a ser celebrado entre a 
UFES e a empresa Fibra Negócios e Serviços Ltda; 64.112/2008-75 – 
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Prefeitura Universitária – Homologação do contrato nº 20/2009 celebrado 
entre a UFES e a empresa M.A.M. Paula & Cia Ltda; 20.124/2006-26 – 
Gabinete do Reitor (GR) – Termo Aditivo nº 02 ao Convênio Específico            
nº 4600225485 (nº 05) do Termo de Cooperação nº 0050.0023457.06.4 
celebrado entre a UFES, a Petróleo Brasileiro S.A. (PETROBRAS) e a 
Fundação Ceciliano Abel de Almeida (FCAA); 34.817/2007-87 – Centro de 
Ciências da Saúde (CCS) – Homologação do contrato nº 1001/2009 
celebrado entre a UFES e a empresa Stryker do Brasil Ltda; 42.461/2007-55 
– Núcleo de Educação Aberta e a Distância (NE@AD) – Primeiro Termo 
Aditivo ao contrato nº 41/2008 celebrado entre a UFES e a Fundação 
Ceciliano Abel de Almeida (FCAA); e   44.872/2008-66 – Centro de Ciências 
da Saúde (CCS) – Primeiro Termo Aditivo ao contrato nº 019/2008 celebrado 
entre a UFES e a Fundação de Apoio ao Hospital Universitário “Cassiano 
Antonio Moraes” (FAHUCAM). O Conselheiro Armando Biondo Filho, 
Presidente da Comissão de Orçamento e Finanças, e Carlos Alberto Redins, 
Presidente da Comissão de Assuntos Didáticos, Científicos e Culturais, 
solicitaram inclusão em pauta dos seguintes processos nos:  41.529/2007-89 
– Pró-reitoria de Pesquisa e Pós-graduação (PRPPG) – Homologação do 
convênio celebrado entre a UFES, a Financiadora de Estudos e Projetos 
(FINEP) e a Fundação Espírito-santense de Tecnologia (FEST);             
42.472/2007-35 – Pró-reitoria de Pesquisa e Pós-graduação (PRPPG) – 
Homologação do convênio celebrado entre a UFES, a Financiadora de 
Estudos e Projetos (FINEP) e a Fundação Espírito-santense de Tecnologia 
(FEST); e 48.184/2008-75 – Departamento de História/CCHN – Criação do 
Curso de Pós-graduação “Lato Sensu” Especialização em História                  
Afro-Brasileira: Trajetórias da Cultura Negra e contrato a ser celebrado entre 
a UFES e a Fundação Ceciliano Abel de Almeida (FCAA). O Conselheiro 
Armando Biondo Filho, em nome da Comissão de Orçamento e Finanças do 
Conselho Universitário (COF/CUn), solicitou exclusão do item 03.06 
constante da pauta, processo   nº 52.488/2008-37 – Departamento de 
Ciências Contábeis/CCJE – Relatório final financeiro do II Curso de                   
Pós-graduação “Lato Sensu” Especialização em Auditoria de Negócios. O 
Senhor Presidente, com a palavra, fez a leitura da seguinte solicitação de 
regime de urgência, in verbis: “Exmo. Sr. Presidente do Conselho 
Universitário. Senhor Presidente, Solicitamos a Vossa Magnificência que os 
seguintes processos sejam analisados em regime de urgência: 01. Processo 
nº 1.040/2009-36 – Gabinete do Reitor (GR) – Prorrogação do Programa 
Integrado de Bolsas (PIB) - 2008. Parecer da Comissão de Orçamento e 
Finanças. Relator: Conselheiro Armando Biondo Filho. Sala das Sessões, 12 
de março de 2009. Armando Biondo Filho. Cristina Engel de Alvarez. Valter 
Bracht. Waldir Cintra de Jesus Júnior. Antônio Lopes de Souza Neto. José 
Eduardo Macedo Pezzopane.” Todas as inclusões solicitadas, bem como a 
exclusão e o regime de urgência foram aprovadas por unanimidade pela 
plenária. Não houve inversão de processos constantes da pauta. 03. ORDEM 
DO DIA: 03.01. PROCESSO Nº 42.459/2007-86 – NÚCLEO DE 
EDUCAÇÃO ABERTA E A DISTÂNCIA (NE@AD) – Homologação do 
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Primeiro e Segundo Termos Aditivos ao contrato nº 34/2008 celebrado entre 
a UFES e a Fundação Ceciliano Abel de Almeida (FCAA). O Conselheiro 
Armando Biondo Filho, com a palavra, fez a leitura de seu parecer e do 
parecer da Comissão de Orçamento e Finanças, favoráveis à referida 
homologação do Primeiro e Segundo Termos Aditivos, objetivando a inclusão 
de nova planilha de receitas e despesas ao referido contrato. Em discussão, 
em votação, aprovados por unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO 
TRINTA E OITO BARRA DOIS MIL E NOVE. 03.02. PROCESSO                      
Nº 56.296/2008-08 – NÚCLEO DE PROCESSAMENTO DE DADOS (NPD) – 
Homologação do contrato nº 13/2009 celebrado entre a UFES e a empresa 
Síntese Consultores Associados. O Conselheiro Valter Bracht, com a 
palavra, fez a leitura de seu parecer e do parecer da Comissão de 
Orçamento e Finanças, favoráveis à referida homologação do contrato, cujo 
objetivo é a prestação de serviços de consultoria em gestão de processos e 
sistemas pelo período de 12 (doze) meses, para atender ao Núcleo de 
Processamento de Dados (NPD) desta Universidade. Em discussão, em 
votação, aprovados por unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO 
TRINTA E NOVE BARRA DOIS MIL E NOVE. 03.03. PROCESSO                 
Nº 21.080/2006-51 – PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO (PROAD) – 
Homologação do Segundo Termo Aditivo ao contrato nº 01/2007 celebrado 
entre a UFES e a empresa Lemgruber & Fernandes Ltda. O Conselheiro 
Valter Bracht, com a palavra, fez a leitura de seu parecer e do parecer da 
Comissão de Orçamento e Finanças, favoráveis à referida homologação do 
Termo Aditivo, cujo objetivo é a prorrogação do mencionado contrato por          
24 (vinte e quatro) meses e a redefinição do valor que será de R$ 252.000,00 
(duzentos e cinqüenta e dois mil reais). Em discussão, em votação, 
aprovados por unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO QUARENTA 
BARRA DOIS MIL E NOVE. 03.04. PROCESSO Nº 55.678/2008-14 – 
PREFEITURA UNIVERSITÁRIA – Homologação do contrato nº 03/2008 
celebrado entre a UFES e a empresa Arauterm Equipamentos Termo 
Metalúrgicos Ltda. O Conselheiro Waldir Cintra de Jesus Júnior, com a 
palavra, fez a leitura de seu parecer e do parecer da Comissão de 
Orçamento e Finanças, favoráveis à referida homologação do contrato, cujo 
objetivo é a aquisição e instalação de uma caldeira a vapor para atender ao 
Restaurante Central “Fenelon Barbosa da Silva”. Em discussão, em votação, 
aprovados por unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO QUARENTA E 
UM BARRA DOIS MIL E NOVE. 03.05. PROCESSO Nº 49.369/2008-05 – 
SECRETARIA DE ASSUNTOS COMUNITÁRIOS (SAC) – Homologação do 
contrato nº 22/2009 celebrado entre a UFES e a empresa Lumam Montagens 
e Instalações Ltda. O Conselheiro Waldir Cintra de Jesus Júnior, com a 
palavra, fez a leitura de seu parecer e do parecer da Comissão de 
Orçamento e Finanças, favoráveis à referida homologação do contrato, cujo 
objetivo é a execução dos serviços de engenharia para recuperação do 
sistema de tratamento de resíduos líquidos gerados no Restaurante Central 
“Fenelon Barbosa da Silva”. Em discussão, em votação, aprovados por 
unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO QUARENTA E DOIS BARRA 
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DOIS MIL E NOVE. 03.06. PROCESSO Nº 49.816/2008-18 – PREFEITURA 
UNIVERSITÁRIA – Homologação do convênio nº 01/2009 celebrado entre a 
UFES e a Caixa Econômica Federal (CEF). A Conselheira Cristina Engel de 
Alvarez, com a palavra, fez a leitura de seu parecer e do parecer da 
Comissão de Orçamento e Finanças, favoráveis à referida homologação do 
convênio, cujo objetivo é possibilitar à UFES o acesso às informações 
registradas no Sistema Nacional de Pesquisas de Custos e Índices da 
Construção Civil (SINAPI) e no Sistema de Preços e Custos da Construção 
Civil (SIPCI). Em discussão, em votação, aprovados por unanimidade. 
Baixada a DECISÃO NÚMERO QUARENTA E TRÊS BARRA DOIS MIL E 
NOVE. 03.07. PROCESSO Nº 62.969/2008-51 – PREFEITURA 
UNIVERSITÁRIA – Homologação do contrato nº 19/2008 celebrado entre a 
UFES e a empresa CEP Serviços e Projetos Ltda EPP. A Conselheira 
Cristina Engel de Alvarez, com a palavra, fez a leitura de seu parecer e do 
parecer da Comissão de Orçamento e Finanças, favoráveis à referida 
homologação do contrato, cujo objetivo é a execução dos serviços de 
engenharia para obra de dutos subterrâneos para passagem de fibra óptica 
no campus de Goiabeiras. Em discussão, em votação, aprovados por 
unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO QUARENTA E QUATRO 
BARRA DOIS MIL E NOVE. 03.08. PROCESSO Nº 54.551/2008-70 – 
CENTRO DE CIÊNCIAS HUMANAS E NATURAIS (CCHN) – Homologação 
do contrato no 21/2009 celebrado entre a UFES e a empresa Van Der 
Hoeven Indústria e Comércio de Estufas Agrícolas Ltda. A Conselheira 
Cristina Engel de Alvarez, com a palavra, fez a leitura de seu parecer e do 
parecer da Comissão de Orçamento e Finanças, favoráveis à referida 
homologação do contrato, cujo objetivo é a construção de 01 (uma) casa de 
vegetação para atender ao Projeto de Pesquisa “Cinética da Indução da 
Fluorescência como Indicativo de Condições Adversas em Oleaginosas e 
Frutíferas” do Departamento de Ciências Biológicas – Laboratório de 
Ecofisiologia Vegetal do CCHN. Em discussão, em votação, aprovados por 
unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO QUARENTA E CINCO 
BARRA DOIS MIL E NOVE. 03.09. PROCESSO Nº 58.459/2008-89 – 
PREFEITURA UNIVERSITÁRIA – Homologação do contrato nº 14/2009 
celebrado entre a UFES e a empresa Irmãos Cassiano Luminosos Ltda. O 
Conselheiro Antônio Lopes de Souza Neto, com a palavra, fez a leitura de 
seu parecer e do parecer da Comissão de Orçamento e Finanças, favoráveis 
à referida homologação do contrato, cujo objetivo é o fornecimento e 
instalação de placas de sinalização interna e externa para atender aos campi 
da UFES. Em discussão, em votação, aprovados por unanimidade. Baixada 
a DECISÃO NÚMERO QUARENTA E SEIS BARRA DOIS MIL E NOVE.                           
03.10. PROCESSO Nº 64.835/2008-74 – CENTRO DE CIÊNCIAS 
AGRÁRIAS (CCA) – Homologação do contrato nº 17/2009 celebrado entre a 
UFES e a empresa JTM Real Construções e Incorporações Ltda. O 
Conselheiro Antônio Lopes de Souza Neto, com a palavra, fez a leitura de 
seu parecer e do parecer da Comissão de Orçamento e Finanças, favoráveis 
à referida homologação do contrato, cujo objetivo é a execução dos serviços 
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de obra do prédio da veterinária para conclusão da obra a ser executada na 
área experimental - RIVE, no campus de Alegre. Em discussão, em votação, 
aprovados por unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO QUARENTA E 
SETE BARRA DOIS MIL E NOVE. 03.11. PROCESSO Nº 63.905/2008-77 – 
MINISTÉRIO PÚBLICO DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO – 
Homologação do Termo de Cooperação Mútua nº 02/2009 celebrado entre a 
UFES e o Ministério Público do Estado do Espírito Santo. O Conselheiro 
Carlos Alberto Redins, com a palavra, fez a leitura de seu parecer e do 
parecer da Comissão de Assuntos Didáticos, Científicos e Culturais, 
favoráveis à referida homologação do Termo de Cooperação, cujo objetivo é 
a ampla cooperação entre os partícipes, com vistas às funções institucionais 
do Ministério Público, com troca de informações e indicação de profissionais 
de alto nível, para elaboração de laudos e perícias técnicas, a serem 
utilizadas nas investigações promovidas pelas diversas promotorias de 
justiça. Em discussão, em votação, aprovados por unanimidade. Baixada a 
DECISÃO NÚMERO QUARENTA E OITO BARRA DOIS MIL E NOVE. 
03.12. PROCESSO Nº 64.112/2008-75 – PREFEITURA UNIVERSITÁRIA – 
Homologação do contrato nº 20/2009 celebrado entre a UFES e a empresa 
M.A.M. Paula & Cia Ltda. O Conselheiro Armando Biondo Filho, com a 
palavra, fez a leitura de seu parecer e do parecer da Comissão de 
Orçamento e Finanças, favoráveis à referida homologação do contrato, cujo 
objetivo é a execução dos serviços de construção dos galpões de 
suinocultura e avicultura no Centro de Ciências Agrárias (CCA). Em 
discussão, em votação, aprovados por unanimidade. Baixada a DECISÃO 
NÚMERO QUARENTA E NOVE BARRA DOIS MIL E NOVE.                
03.13. PROCESSO Nº 34.817/2007-87 – CENTRO DE CIÊNCIAS DA 
SAÚDE (CCS) – Homologação do contrato nº 1001/2009 celebrado entre a 
UFES e a empresa Stryker do Brasil Ltda. O Conselheiro Armando Biondo 
Filho, com a palavra, fez a leitura de seu parecer e do parecer da Comissão 
de Orçamento e Finanças, favoráveis à referida homologação do contrato, 
cujo objetivo é o fornecimento, com assistência técnica, de equipamentos de 
vídeocirurgia e suplementos para atender à Comissão de Residência Médica 
do CCS. Em discussão, em votação, aprovados por unanimidade. Baixada a 
DECISÃO NÚMERO CINQÜENTA BARRA DOIS MIL E NOVE.               
03.14. PROCESSO Nº 41.529/2007-89 – PRÓ-REITORIA DE PESQUISA E 
PÓS-GRADUAÇÃO (PRPPG) – Homologação do convênio celebrado entre 
a UFES, a Financiadora de Estudos e Projetos (FINEP) e a Fundação 
Espírito-santense de Tecnologia (FEST). O Conselheiro Armando Biondo 
Filho, com a palavra, fez a leitura de seu parecer e do parecer da Comissão 
de Orçamento e Finanças, favoráveis à referida homologação do convênio, 
cujo objetivo é a transferência de recursos financeiros, pela FINEP à FEST, 
para a execução do Projeto intitulado “Ampliação e Modernização da Infra-
estrutura de Pesquisa e Pós-graduação da UFES”. Em seguida, ainda com a 
palavra, informou que este parecer foi, também, aprovado pela Comissão de 
Assuntos Didáticos, Científicos e Culturais em reunião realizada nesta data. 
Em discussão, em votação, aprovados por unanimidade. Baixada a 
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DECISÃO NÚMERO CINQUENTA E UM BARRA DOIS MIL E NOVE.       
03.15. PROCESSO Nº 42.472/2007-35 – PRÓ-REITORIA DE PESQUISA E 
PÓS-GRADUAÇÃO (PRPPG) – Homologação do convênio celebrado entre 
a UFES, a Financiadora de Estudos e Projetos (FINEP) e a Fundação 
Espírito-santense de Tecnologia (FEST). O Conselheiro Armando Biondo 
Filho, com a palavra, fez a leitura de seu parecer e do parecer da Comissão 
de Orçamento e Finanças, favoráveis à referida homologação do convênio, 
cujo objetivo é a transferência de recursos financeiros, pela FINEP à FEST, 
para a execução do Projeto intitulado “Implantação de Infra-estrutura de 
Pesquisa e Pós-graduação nos campi regionais da UFES”. Em seguida, 
ainda com a palavra, informou que este parecer foi, também, aprovado pela 
Comissão de Assuntos Didáticos, Científicos e Culturais em reunião 
realizada nesta data. Em discussão, em votação, aprovados por 
unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO CINQUENTA E DOIS BARRA 
DOIS MIL E NOVE. 03.16. PROCESSO Nº 1.040/2009-36 – GABINETE DO 
REITOR (GR) – Prorrogação do Programa Integrado de Bolsas (PIB) - 2008. 
O Conselheiro Armando Biondo Filho, com a palavra, fez a leitura de seu 
parecer e do parecer da Comissão de Orçamento e Finanças, favoráveis à 
referida prorrogação. Em discussão, em votação, aprovados por 
unanimidade. Baixada a RESOLUÇÃO NÚMERO QUATRO BARRA DOIS 
MIL E NOVE. 03.17. PROCESSO Nº 4.042/2004-92 – CENTRO DE 
CIÊNCIAS HUMANAS E NATURAIS (CCHN) – Relatório final financeiro do 
Curso de Pós-graduação “Lato Sensu” Especialização em História e Ensino: 
Novos Métodos e Abordagens. O Conselheiro Valter Bracht, com a palavra, 
fez a leitura de seu parecer e do parecer da Comissão de Orçamento e 
Finanças, favoráveis ao referido relatório final. Em discussão, em votação, 
aprovados por unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO CINQÜENTA E 
TRÊS BARRA DOIS MIL E NOVE. 03.18. PROCESSO Nº 61.509/2008-13 – 
HOSPITAL UNIVERSITÁRIO “CASSIANO ANTONIO MORAES” (HUCAM) 
– Contrato a ser celebrado entre a UFES e a empresa Markar 
Empreendimentos e Serviços Ltda. O Conselheiro Waldir Cintra de Jesus 
Júnior, com a palavra, fez a leitura de seu parecer e do parecer da Comissão 
de Orçamento e Finanças, favoráveis ao referido contrato, cujo objetivo é a 
prestação de serviços no ramo de cozinha hospitalar, durante o período de 
12 (doze) meses, para atender ao serviço de nutrição e dietética do HUCAM. 
Em discussão, em votação, aprovados por unanimidade. Baixada a 
DECISÃO NÚMERO CINQÜENTA E QUATRO BARRA DOIS MIL E               
NOVE. 03.19. PROCESSO Nº 5.960/2004-11 – PROGRAMA DE                     
PÓS-GRADUAÇÃO EM CIÊNCIAS FISIOLÓGICAS/CCS – Relatório final 
financeiro do Curso de Pós-graduação “Lato Sensu” Especialização em 
Bases Fisiológicas do Exercício Físico e Treinamento Desportivo. O 
Conselheiro Waldir Cintra de Jesus Júnior, com a palavra, fez a leitura de 
seu parecer e do parecer da Comissão de Orçamento e Finanças, favoráveis 
ao referido relatório final. Em discussão, em votação, aprovados por 
unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO CINQÜENTA E CINCO 
BARRA DOIS MIL E NOVE. 03.20. PROCESSO Nº 9.393/2006-31 – 
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GABINETE DO REITOR (GR) – Proposta de alteração da Resolução            
nº 24/2008 do Conselho Universitário. A Conselheira Cristina Engel de 
Alvarez, com a palavra, fez a leitura de seu parecer e do parecer da 
Comissão de Orçamento e Finanças, favoráveis à referida proposta. Após 
várias discussões entre os Conselheiros presentes acerca do prazo para 
incorporação de bens permanentes ao patrimônio da UFES, ficou decidido 
que a incorporação ocorrerá na prestação de contas do evento. Em votação, 
aprovados por unanimidade. Baixada a RESOLUÇÃO NÚMERO CINCO 
BARRA DOIS MIL E NOVE. 03.21. PROCESSO Nº 67.040/2009-07 – 
DEPARTAMENTO DE ENGENHARIA E CIÊNCIAS EXATAS 
(DECE/CEUNES) – Proposta de desmembramento do DECE/CEUNES. O 
Conselheiro Carlos Alberto Redins, com a palavra, fez a leitura do parecer do 
Conselheiro Antônio Carlos Coutinho, ausente com justificativa a esta 
Sessão, e do parecer da Comissão de Assuntos Didáticos, Científicos e 
Culturais, favoráveis à referida criação. Em discussão, em votação, 
aprovados por unanimidade. Baixada a RESOLUÇÃO NÚMERO SEIS 
BARRA DOIS MIL E NOVE. 03.22. PROCESSO Nº 67.056/2009-10 – 
DEPARTAMENTO DE ECOLOGIA E RECURSOS NATURAIS/CCHN – 
Alteração de nome do citado Departamento. O Conselheiro Carlos Alberto 
Redins, com a palavra, fez a leitura do parecer do Conselheiro Antônio 
Carlos Coutinho, ausente com justificativa a esta Sessão, e do parecer da 
Comissão de Assuntos Didáticos, Científicos e Culturais, favoráveis à 
referida alteração. Em discussão, em votação, aprovados por unanimidade. 
Baixada a RESOLUÇÃO NÚMERO SETE BARRA DOIS MIL E NOVE. 
03.23. PROCESSO Nº 1.142/2009-51 – PRÓ-REITORIA DE PESQUISA E 
PÓS-GRADUAÇÃO (PRPPG) – Projeto de Resolução que visa regulamentar 
no âmbito da UFES o Programa de bolsas de pós-graduação previstas no 
Plano de Reestruturação e Expansão das Universidades Federais (REUNI). 
O Conselheiro Carlos Alberto Redins, com a palavra, fez a leitura de seu 
parecer e do parecer da Comissão de Assuntos Didáticos, Científicos e 
Culturais, favoráveis à referida proposta. Após várias discussões entre os 
presentes, a plenária decidiu, por unanimidade, retirar este processo da 
pauta para ser melhor analisado, devendo retornar na pauta da próxima 
sessão deste Conselho. 03.24. PROCESSO Nº 66.919/2008-42 – HOSPITAL 
UNIVERSITÁRIO “CASSIANO ANTONIO MORAES” (HUCAM) – Contrato a 
ser celebrado entre a UFES e a empresa Fibra Negócios e Serviços Ltda. O 
Conselheiro Armando Biondo Filho, com a palavra, fez a leitura de seu 
parecer e do parecer da Comissão de Orçamento e Finanças, favoráveis ao 
referido contrato, cujo objetivo é a prestação de serviços de higienização e 
conservação das áreas internas e externas do HUCAM, com cessão de mão-
de-obra, fornecimento de equipamentos e materiais de consumo e utensílios 
pelo período de 4 (quatro) meses. Em discussão, em votação, aprovados por 
unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO CINQÜENTA E SEIS BARRA 
DOIS MIL E NOVE. Tendo em vista a necessidade de alguns Conselheiros 
se ausentarem, o que determina a impossibilidade de “quorum” para 
deliberação, o Senhor Presidente declarou encerrada esta Sessão, 
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destacando que os processos que não foram analisados estarão na pauta da 
próxima sessão. 04. PALAVRA LIVRE: Não houve. Nada mais havendo a 
tratar, o Senhor Presidente declarou encerrada a Sessão às dezessete horas 
e cinqüenta minutos. Do que era para constar, eu, Renato Carlos Schwab 
Alves, secretariando os trabalhos, lavrei a presente Ata que, após lida e 
aprovada, segue devidamente assinada por mim e pelos Senhores 
Conselheiros presentes. 


